



Bau und Dekor - ein neuer Laden in Beeskows Straßen

Innenausstattung ist für Herrn Trunsch die beste Werbung

Vor einem Jahr, genau am 1. April, gründete Herr Dietmar Trunsch in der Kreisstadt einen eigenen Baubetrieb.

Inzwischen hat er sich so weit stabilisiert, daß er fast auf den Tag ein Jahr später, nämlich ab 2. April 91, durch Um- und Ausbau gemeinsam mit seiner Ehefrau einen dazugehörigen Laden eröffnen konnte.

Wie auf dem Foto zu sehen ist, handelt er aber nicht nur mit typischem Baumaterial, wie Wand- und Bodenfliesen, Klebemitteln, Riem-

chen, Klinkern für die Fassadengestaltung und Sanitärem.

Im Angebot bei den Trunschs sind auch Bilder, Uhren und Keramikartikel sowie Werkzeuge, wobei letzteres auch ausgeliehen werden kann.

Zu seinen Dienstleistungen gehört auch das Verlegen von Fliesen.

Daß dabei Qualitätsarbeit groß geschrieben wird, ist bereits in seinem Laden „Bau und Dekor“ in der Thälmannstraße zu sehen.

Foto: Peter Pikos